



Boletín de Prensa Internacional

06 a 13 de Mayo de 2019

Autor

Jana Abujatum S.
Email: jabujatum@bcn.cl
Tel.: (56) 32 226 3173
2 270 1839

Comisión

Relaciones Exteriores,
Asuntos Interparlamentarios e
Integración Latinoamericana

Disclaimer

Este documento es un análisis especializado realizado bajo los criterios de validez, confiabilidad, neutralidad y pertinencia que orientan el trabajo de Asesoría Técnica Parlamentaria para apoyar y fortalecer el debate político-legislativo. El tema y contenido del documento se encuentra sujeto a los criterios y plazos acordados previamente con el requirente. Para su elaboración se recurrió a información y datos obtenidos de fuentes públicas y se hicieron los esfuerzos necesarios para corroborar su validez a la fecha de elaboración

Resumen

El informe presenta una selección de noticias que han sido publicadas en medios internacionales, regionales y nacionales. El documento se ha elaborado de acuerdo a los requerimientos sugeridos por el solicitante. La información parte entregando noticias relacionadas con Chile. Posteriormente, las notas de prensa cubren América del Norte y Latina; Europa-Asia y se finaliza con noticias de Medio Oriente-África, así como las emanadas de organismos internacionales.

En las noticias nacionales se destaca lo informado por Jean-Paul Luksic, jefe del directorio de la minera Antofagasta, sobre los efectos que tiene el conflicto comercial entre China y Estados Unidos, en el precio del cobre.

En el ámbito bilateral, se informa del trabajo conjunto entre Chile y Argentina en materia antártica, en especial en la protección del medio ambiente antártico.

En las noticias regionales destaca la visita que realizará a Bolivia el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro. En dicha instancia, la oposición pretende reunirse con él para exponerle la vulneración por parte del gobierno de las normas electorales en el proceso previo a los comicios de octubre, la utilización de los recursos públicos para promover su candidatura y la penetración del narcotráfico en la Policía Nacional.

En el ámbito internacional, se informa que los miembros parlamentarios del Partido Conservador británico han solicitado que la Primera Ministra fije una fecha para su dimisión, ello tras el fracaso en la discusión sobre el Brexit.

I. Noticias del ámbito nacional y regional

1. Chile- Economía y Sociedad

1.1. Chilena Antofagasta afirma que el precio del cobre estaría entre US\$3,20 y US\$3,50 sin guerra comercial

El precio del cobre estaría en torno a US\$3,20 - US\$3,50 por libra si no sufriera el efecto de la actual disputa comercial entre Estados Unidos y China, dijo el jefe del directorio de la chilena Antofagasta.

Jean-Paul Luksic señaló que los fundamentos de mercado son auspiciosos pero el metal rojo está más castigado de lo que debería.

"Mientras persista esta incertidumbre, vamos a seguir con estos precios bajos", explicó el ejecutivo, que también liderará este año la cumbre APEC CEO Summit en Santiago.

"Sin la guerra comercial, soy un convencido que el precio del cobre debiera estar entre los US\$3,20 y US\$3,50 la libra", estimó.

Pese a un repunte este viernes por esperanzas de que se logre un acuerdo entre Washington y Pekín, el valor del cobre anotó su cuarto declive semanal consecutivo.

Fuente: [América economía](#) 12-05-2019

2. Chile-Relaciones Bilaterales

2.1. Diego Pary: La dúplica por el Silala está en impresión

El canciller boliviano Diego Pary, informó que "está en impresión final" la dúplica que presentará Bolivia este 15 de mayo por las aguas del Silala, en el marco del proceso que inició Chile ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya.

"Este es un documento que contiene argumentos muy importantes, argumentos históricos, argumentos técnicos, porque éste es un tema altamente técnico, hay datos hidrológicos, geológicos que han sido trabajados por el Instituto de Hidrología, que es un instituto que se ha especializado en el tema de aguas", explicó Pary.

El canciller expresó confianza en que los argumentos de Bolivia sean atendidos favorablemente por la CIJ, Corte que en octubre de 2018 falló a favor de Chile en el juicio por una salida con soberanía a las costas del Pacífico.

El jefe de la diplomacia boliviana agregó que el tema de los manantiales del Silala "es un tema de alto interés".

El diputado de oposición Gonzalo Barrientos sostuvo que la demanda por las aguas del Silala está "mal encaminada" y que por ello avisora un segundo fracaso en la Corte Internacional. "Hay errores de fondo y esta defensa que está llevando adelante el gobierno de Evo Morales está en función del libreto de la diplomacia chilena", manifestó.

Fuente: [Página Siete](#) 13-05-2019

2.2. Chile y Argentina avanzan en la agenda bilateral antártica

Con la asistencia del Director Nacional de Política Exterior Antártica de la Cancillería argentina, Ministro Máximo Gowland y de Rodolfo Sánchez, Director del Instituto Antártico Argentino, concluyó exitosamente la XV Reunión del Comité Ad-hoc Chile-Argentina para la Coordinación Política en Materias Antárticas.

La reunión, llevada a cabo en el Ministerio de Relaciones Exteriores, contó con la dirección del Director de Antártica de la Cancillería, Ministro Consejero Camilo Sanhueza, el Director del Instituto Antártico Chileno, Marcelo Lepepe, y el representante de la Subsecretaría de Defensa, Rafael Castillo.

Ambas delegaciones constataron el excelente nivel de las relaciones bilaterales en materia antártica, destacando la coordinación existente para impulsar conjuntamente la creación de un Área Marina Protegida en el Dominio 1 de la Antártica (AMPD1), y la exitosa conclusión de la III Inspección Antártica Conjunta a bases extranjeras, en la que participaron diez profesionales de ambos países e invitados de Uruguay y Corea.

En materia científica, también se exploró nuevas vías de cooperación en el marco de un Memorando de Entendimiento existente entre los institutos antárticos de ambos países, como así también las posibilidades de mayor integración científica regional en el marco del Comité Científico para la Investigación en la Antártica (SCAR). Adicionalmente, se dialogó sobre el impacto del turismo en la Antártica y la necesidad de ahondar en esta materia a nivel nacional, bilateral, regional y multilateral.

Fuente: [Prensa Antártica](#) 12-05-2019

2.3. Iquique ofrece a empresarios de Bolivia negocios y turismo

Iquique ofrece playa, sitios turísticos, negocios y la posibilidad de que empresarios bolivianos puedan instalarse en los parques industriales de la zona franca y sacar sus productos al exterior, aprovechando los tratados de libre comercio que tiene suscritos Chile con varios mercados.

Una misión de empresarios hoteleros y de turismo chilenos visitaron La Paz y Santa Cruz para promocionar los atractivos de esa región al norte de Chile con el auspicio del Servicio Nacional de Turismo (Senatur).

La directora de Senatur, Tarapacá, Bárbara Rojas, destacó que Iquique ofrece comercio con la Zona Franca, una costa inmensa con las mejores playas de la región donde el turista boliviano puede disfrutar de un agradable clima la mayor parte del año.

Por su lado, Rubén Rosas, subgerente de comunicación y asuntos corporativos de la Zona Franca de Iquique (ZOFRI), señaló que cada año se mueven 4.000 millones de dólares en ventas y hasta un 45% de los que se comercializa va hacia Bolivia

Datos oficiales dan cuenta que la zona franca comercial más grande e importante de Sudamérica, en 2018 registró volúmenes de ventas por 4.079 millones de dólares, lo que representó un volumen de negocios total, incluyendo las compras, superior a los 8.300 millones de dólares.

El número de empresas usuarias aumentó en un 20% en los últimos 10 años y Bolivia es el principal socio comercial de ZOFRI como destino extranjero de las mercaderías comercializadas. Le siguen Paraguay, Perú y en menor medida Argentina y Uruguay.

Aunque esta última se vio reducida en Bolivia de 996 millones de dólares en 2014 a 617 millones de dólares en 2018.

Fuente: [Página Siete](#) 13-05-2019

3. Noticias del ámbito regional e internacional

1. América del Sur y del Norte

1.1. La oposición pedirá a Almagro que evalúe la democracia en Bolivia

La oposición boliviana pedirá al secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, que durante su estadía en el país, (arriba este sábado 18) evalúe la democracia en Bolivia.

El arribo de Almagro y la posible reunión con el bloque opositor fue anunciado por Diego Pary, canciller boliviano y explicó que en la primera jornada del sábado, el secretario de la OEA se reunirá en la sede de Gobierno con el presidente Evo Morales, horas más tarde se concretará la reunión con representantes de la oposición política.

Sin embargo, el senador de Cochabamba por Unidad Nacional, Arturo Murillo, dijo desconocer si es que finalmente se agendó el encuentro entre el representante de la OEA y los opositores tal como afirmó ayer el canciller Pary y adelantó, que de concretarse esa reunión se pedirá a Almagro que analice el sistema democrático del país que a decir del senador, se ha visto “seriamente dañada” con la habilitación del binomio del MAS, Evo Morales-Álvaro García Linera para que busquen un nuevo mandato en los comicios de octubre, desconociendo así el resultado del referéndum de reforma constitucional de febrero de 2016 que rechazó esa pretensión.

Similar opinión tiene el legislador de la Cámara Baja y candidato presidencial por la Alianza Bolivia Dice No, Óscar Ortiz.

“Entiendo que hay una posibilidad, pero no tengo ninguna confirmación”, dijo Ortiz y opinó que de realizarse la reunión con el representante de la OEA se hablará de la preocupación que está ocasionando a la democracia boliviana la “candidatura inconstitucional de Evo Morales y Álvaro García Linera” y que según Ortiz, es el principio de la alteración del orden constitucional.

Además, dijo que se hablaría el tema de la vulneración de las normas electorales en el proceso previo a los comicios de octubre, la utilización de los recursos públicos para promover su candidatura y la penetración del narcotráfico en la Policía Nacional.

Fuente: [El Deber](#) 13-05-2019

1.2. Trump cree que China se siente "derrotada" tras las últimas negociaciones comerciales

El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, aseguró que cree que China está desalentada por las últimas conversaciones comerciales y tras el aumento de los aranceles del 10% al 25% a 200,000 millones de dólares en importaciones.

“Creo que China se ha sentido tan derrotada tras las últimas conversaciones, que podrían esperar a las próximas elecciones de 2020 para ver si tienen suerte y obtienen una victoria demócrata, en cuyo caso

seguirían estafando a Estados Unidos 500,000 millones de dólares al año”, señaló el mandatario estadounidense a través de un mensaje publicado en su cuenta oficial de Twitter. “El único problema es que saben que voy a ganar (las mejores cifras de economía y empleo en la historia de Estados Unidos, y mucho más), y el acuerdo será mucho más difícil de alcanzar si tiene que ser negociado en mi segundo mandato. Sería prudente que actuaran ahora, ¡pero les encanta coleccionar grandes aranceles!”, añadió.

El jueves 9 de mayo una delegación china encabezada por el principal negociador comercial del país, el Viceprimer Ministro Liu He, llegó a Washington para la última ronda de negociaciones comerciales entre ambos países.

La primera toma de contacto del Viceprimer Ministro chino con el Representante de Comercio de Estados Unidos, Robert Lighthizer y el Secretario del Tesoro, Steven Mnuchin duró tan solo 90 minutos. No revelaron ningún detalle pero el encuentro no produjo los avances necesarios para evitar el alza de los aranceles anunciada por la Administración estadounidense el pasado domingo.

En las circunstancias actuales, el mandatario chino dijo que “espera participar en intercambios racionales y sinceros con la parte estadounidense”. Por su parte, el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, acudió a sus redes sociales para realizar una serie de publicaciones en las que afirmó que “el proceso para llevar los aranceles a la totalidad de las importaciones está en marcha” y puntualizó “¡construye tus productos en Estados Unidos y no hay aranceles!”, asimismo declaró que “no tiene prisa para llegar a un acuerdo”.

Ante estas declaraciones, el Gobierno chino expresó su “profundo pesar por el desarrollo” y se comprometió a tomar las “contramedidas necesarias”. “Esperamos que Estados Unidos (...) trabaje con nosotros para resolver los problemas existentes a través de la cooperación y la consulta”, declaró el Ministerio de Comercio de China en un comunicado. Cabe destacar que se espera que los negociadores reanuden el diálogo hoy.

Por otro lado, Larry Kudlow, el principal asesor económico de la Casa Blanca, anunció durante una entrevista que existen muchas posibilidades de que el Presidente de Estados Unidos, se reúna en junio con su par chino, Xi Jinping, a los márgenes de la cumbre del G20 que se realizará en Japón. Allí buscarían resolver sus diferencias comerciales.

Fuente: [Europa press](#) , [The Guardian](#), [CNN](#) 10 a 12-05-2019

1.3. EE UU amenaza a Europa con represalias si impulsa en solitario sus proyectos de defensa

Estados Unidos ha advertido por escrito a la Unión Europea de que sus planes actuales de defensa están poniendo en peligro décadas de integración de la industria de defensa transatlántica y de cooperación militar a través de la OTAN.

La misiva contiene posibles represalias políticas y comerciales si Bruselas mantiene su intención de desarrollar proyectos europeos de armamento.

La reacción de EE UU llega poco después de que el Parlamento Europeo diese el visto bueno provisional, el pasado 18 de abril, a la creación de un Fondo Europeo de Defensa dotado con 13.000 millones de euros para el período 2021-2027. Washington, además, se opone a las condiciones generales de la llamada Cooperación Permanente Estructurada (PESCO, por sus siglas en inglés), por la que 25 países de la UE han iniciado el desarrollo de 34 proyectos de armamento.

El Reglamento permite que participen empresas extracomunitarias, pero exige que la propiedad intelectual del proyecto sea exclusivamente europea y no permite que países terceros impongan controles a la exportación del armamento construido. La participación en los proyectos de la PESCO también es limitada y sometida a la aprobación unánime de los países de la UE, por lo que Washington teme que el veto de un solo socio les deje fuera.

El durísimo texto americano acusa a la UE de desarrollar sus capacidades militares "de una manera que produce duplicación, sistemas militares que no son interoperativos, dispersión de los escasos recursos de defensa y una competencia innecesaria entre la OTAN y la UE".

EE UU exige que se modifique el proyecto de Reglamento del Fondo para suprimir las condiciones sobre propiedad intelectual y control de exportaciones. Y que en PESCO se elimine el derecho de veto y que se permita al país que lidera cada proyecto invitar a las empresas que desee.

Ambos textos, sin embargo, ya fueron pactados en febrero de manera provisional por el Consejo de ministros de la UE y el Parlamento Europeo. "Este es un gran paso para hacer realidad la cooperación europea en defensa", celebró entonces Jyrki Katainen, vicepresidente de la Comisión Europea. Washington exige ahora una rectificación en una carta de la que ha enviado copia a Katainen y al presidente del Parlamento, Antonio Tajani.

Fuentes: [El País](#), 13-05-2019

1.4. Paro agrario se cumple con marchas, bloqueos e incidentes en Perú

Un paro nacional agrario en demanda de medidas de apoyo a los pequeños y medianos productores en crisis por las importaciones subsidiadas, se inició hoy en Perú con marchas, bloqueos de carreteras y al menos un incidente.

La protesta no se limitó al interior sino que llegó a las ciudades e inclusive a Lima, donde agricultores llegados para el efecto se concentraron en la céntrica plaza Dos de Mayo y marcharon por el centro de la ciudad, bajo rigurosa vigilancia policial.

Desde la madrugada, se realizaron movilizaciones y bloqueos de carreteras en diversas regiones, como Piura y Lambayeque, en el norte; Arequipa, en el sur; Puno, en el sur-orientado andino; y Amazonas, en el nor-orientado selvático.

El presidente de la Convención Nacional del Agro (Conveagro), que convocó al paro, Clímaco Cárdenas, advirtió que el paro tiene carácter preventivo, pues si los reclamos de los agricultores no son atendidos, entrarán en huelga por tiempo indefinido.

Insistió en la demanda de medidas de protección arancelaria, eliminadas o reducidas al mínimo por el gobierno neoliberal de Alan García (2006-11), apoyo financiero y cambio de la política agraria que prioriza a la agroindustria de exportación y a otras grandes empresas.

El presidente Martín Vizcarra consideró justificada la protesta, admitiendo que el agro ha sido abandonado y ofreció coordinar con los gremios agrarios medidas para impulsarlo.

Cárdenas manifestó por su parte la disposición de las organizaciones agrarias con el Gobierno, pero advirtió que estas no aceptarán paliativos como el reparto de semillas o las ofertas de apoyo técnico, pues lo que necesitan es el restablecimiento de los aranceles a la producción extranjera subsidiada.

La protesta agraria cuenta con el apoyo de las bancadas parlamentarias de los progresistas Movimiento Nuevo Perú y Frente Amplio, a las que hoy se sumó el bloque Juntos por el Perú.

Fuente: [Prensa Latina](#) 13-05-2019

1.5. Nicaragua no logra avanzar en negociaciones para una solución pacífica a la crisis política

El segundo intento de negociación para buscar una solución pacífica a la crisis política en Nicaragua, continúa en un prolongado impasse. Mientras la oposición señala al gobierno de incumplir dos acuerdos parciales firmados en marzo, la delegación oficial ahora exige otras medidas para continuar abordando los temas pendientes.

El gobierno nicaragüense dice que continuará su diálogo con la oposición siempre y cuando el Departamento del Tesoro de Estados Unidos levante las sanciones impuestas a allegados al poder.

Por otro lado, el Procurador General de Nicaragua, Hernán Estrada Santamaría, renunció a su cargo por supuestos problemas de salud la que fue aceptada por el gobierno de Daniel Ortega.

Estrada es el tercer alto funcionario del Estado que renuncia en los últimos seis meses. Primero, fue el magistrado de la Corte Suprema de Justicia Rafael Solís Cerda, quien se fue del país a finales del año pasado y luego, a principios de año, fue el superintendente de Bancos Víctor Urcuyo, y ahora se va Hernán Estrada. En los dos últimos casos, las renunciaciones fueron por motivos de salud.

El exmagistrado Solís, incluso, desde el exilio, ha expresado su desacuerdo con la represión estatal contra los ciudadanos en Nicaragua y además aseguró recientemente que el dictador, Daniel Ortega, bien podría adelantar comicios en abril de 2020.

De acuerdo al análisis del exdiplomático y analista político, Bosco Matamoros, considera que ese alejamiento deja un profundo vacío en el andamiaje político de Daniel Ortega y debilita al gobierno.

Fuente: [CNN](#) 12-05-2019 [Voanoticias](#) 10-05-2019

2. Europa/Asia

2.1. El presidente del comité parlamentario conservador pide a May que fije pronto la fecha de su dimisión

Graham Brady, Presidente del Comité de la representación parlamentaria del Partido Conservador británico, pidió a la Primera Ministra Theresa May, que fije una fecha para su dimisión ante sus constantes fracasos a la hora de aprobar en la cámara el acuerdo de Brexit gestionado con Bruselas.

Brady cree que May se ha mostrado reticente a la hora de anunciar su salida del poder debido al obstáculo que podría representar a la hora de alcanzar un acuerdo definitivo. "Le preocupa que si establece determinado calendario (para su salida), el Parlamento se mostraría todavía menos proclive a aprobar un posible acuerdo", ha estimado.

La tensión interna dentro del partido Conservador está alcanzando un punto álgido tras la incapacidad de May para garantizar la salida de la UE antes de la fecha límite inicial del 29 de marzo.

Fuente: [Europa press](#) 11-05-2019

2.2. La UE, Francia, Alemania y Reino Unido rechazan los "ultimátums" de Irán sobre el pacto nuclear

Tras el anuncio del Presidente de Rusia, Vladimir Putin, de otorgar pasaportes rusos a los residentes en zonas controladas por los milicianos separatistas prorusos, en las provincias de Donetsk y Lugansk, la Unión Europea criticó la decisión por "constituir un ataque a su soberanía" y reiteró su apoyo a la independencia, soberanía e integridad territorial de Ucrania. "Esperamos que Rusia se abstenga de acciones que son contrarias a los Acuerdos de Minsk y obstaculizan la plena reintegración de las zonas no controladas por el Gobierno en Ucrania", subrayó el servicio diplomático europeo en un comunicado.

También consideró el hecho de que la acción se haya tomado inmediatamente después de las elecciones presidenciales ucranianas, pues demuestra "la intención de Rusia de seguir desestabilizando al país y de exacerbar el conflicto".

Fuente: [Europa press](#) 11-05-2019

2.3. China inaugurará Conferencia sobre Diálogo de Civilizaciones Asiáticas el 15 de mayo

La Conferencia sobre el Diálogo de las Civilizaciones Asiáticas será inaugurada el 15 de mayo en Beijing. El evento, que se centrará en el tema de "Intercambios y aprendizaje mutuo entre las civilizaciones asiáticas y la comunidad de futuro compartido", incluirá una ceremonia inaugural y foros paralelos, dijo Xu Lin, director de la Oficina de Información del Consejo de Estado (gabinete), en una conferencia de prensa.

Más de 2.000 funcionarios gubernamentales y representantes de diversos ámbitos de 47 países asiáticos y otros países de fuera de la región asistirán a la ceremonia inaugural y a los foros, reveló Xu, también vicepresidente del comité ejecutivo del evento.

La semana de la civilización asiática presentará desfiles, actuaciones culturales, una exposición de cultura y turismo, una semana de cine y una exposición conjunta de civilizaciones asiáticas.

Hasta ahora, más de 2.800 periodistas chinos y extranjeros se han inscrito para cubrir la conferencia y Beijing contará con más de 3.700 voluntarios para el evento, según cifras ofrecidas por el organizador.

Se espera que la conferencia alcance resultados varios y concretos, como una serie de iniciativas y acuerdos bilaterales y multilaterales, y que se anuncien resultados de proyectos y de investigaciones durante la conferencia, dijo Xu en la rueda de prensa.

Fuente: Xinhuanet 09-05-2019

3. Medio Oriente/África

3.1. Estado Islámico declara su primera "provincia" en la región de Cachemira

El grupo terrorista autodenominado Estado Islámico declaró este sábado su primera "provincia" en la disputada región de Cachemira tras un asalto que, según el grupo, se ha cobrado las vidas de un número todavía indeterminado de efectivos de seguridad.

La organización terrorista confirmó la existencia de su bastión en los alrededores la ciudad de Amshipora, en la localidad cachemira de Shopian.

Los separatistas en Cachemira han combatido durante décadas un conflicto armado contra el Gobierno de India, zona de mayoría musulmana. Los principales grupos quieren la independencia de Cachemira o unirse a Pakistán, rival histórico de India, pero no han buscado, como Estado islámico, establecer un califato en todo el mundo musulmán.

Fuente: [Europa press](#) 11-05-2018

4. Organismos Internacionales

4.1. En Nueva Zelanda, Guterres elogia el liderazgo de la Primera Ministra Jacinda Ardern

El Secretario General de las Naciones Unidas, António Guterres, en Auckland, Nueva Zelanda, expresó una vez más su solidaridad con las víctimas y familiares de los ataques a varias mezquitas en Christchurch en los que murieron 51 personas, y elogió a Jacinda Ardern, la Primera Ministra del país por su liderazgo y respuesta a los hechos. “Los llamamientos y el liderazgo de Ardern, fueron extremadamente importantes en el contexto de las iniciativas de la ONU para combatir el discurso de odio y para apoyar mejor a los países en la protección de los lugares sagrados”, aseguró Guterres durante una conferencia de prensa.

Fuente: [Noticias ONU](#) 12-05-2019

4.2. La ONU insta al Gobierno de Maduro a detener "los ataques contra la Asamblea Nacional y sus miembros"

La Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos exigió la “inmediata liberación” del Vicepresidente de la Asamblea Nacional de Venezuela, Édgar Zambrano, al tiempo que ha instado al Gobierno de Nicolás Maduro a detener los “ataques” contra el Parlamento y sus miembros.

“Pedimos la inmediata liberación de Édgar Zambrano, Diputado de la Asamblea Nacional”, solicitó la Oficina de Michelle Bachelet a través de su cuenta oficial de Twitter. “Instamos a las autoridades que detengan los ataques contra la Asamblea Nacional y sus miembros”, concluyó.

Cabe destacar que de igual forma, la Unión Europea (UE) solicitó la “liberación inmediata” del brazo derecho del opositor venezolano Juan Guaidó. “La detención del Vicepresidente de la Asamblea Nacional, Edgar Zambrano, por la policía secreta venezolana, constituye otra flagrante violación de la Constitución del país”, denunció la portavoz de Relaciones Exteriores de la UE, Maja Kocijancic, en un comunicado. “Es un acto que obedece a motivos políticos para silenciar a la Asamblea Nacional”, agregó.

Fuente: [Notimerica](#) 09-05-2018

Disclaimer

Asesoría Técnica Parlamentaria, está enfocada en apoyar preferentemente el trabajo de las Comisiones Legislativas de ambas Cámaras, con especial atención al seguimiento de los proyectos de ley. Con lo cual se

pretende contribuir a la certeza legislativa y a disminuir la brecha de disponibilidad de información y análisis entre Legislativo y Ejecutivo.



Creative
(CC BY 3.0 CL)

Commons

Atribución

3.0